



« La classe, l'œuvre ! » 2019

S'appropriier Transmettre

« La classe, l'œuvre ! » est un projet d'éducation artistique et culturelle mis en place par le ministère de l'Éducation Nationale en partenariat avec le ministère de la Culture et de la Communication.

L'objectif principal de « La classe, l'œuvre » est de permettre aux élèves de s'approprier le patrimoine commun et de participer à sa transmission dans la forme d'expression de leur choix.

Ainsi au soir de la *Nuit européenne des musées*, le **samedi 18 mai 2019**, les **élèves** prendront le rôle de « **passeurs de culture** » et livreront leur interprétation : notices d'œuvre, rédaction et lecture de textes poétiques, Projection de leurs réalisations plastiques ...

Cette année, le musée Fabre a choisi de mettre à l'honneur l'œuvre in situ de l'artiste Daniel Buren. En 2007, lors de la rénovation du musée, l'artiste réalise, dans le cadre du 1% artistique, *La portée* qui accueille encore aujourd'hui les visiteurs du musée dès leur arrivée.

Des documents d'aide à la visite et des visites particulières dans le cadre du projet sont proposés aux classes participantes afin d'aider les élèves à se familiariser avec la démarche de l'artiste en la recontextualisant dans l'histoire de l'art.



La portée, Daniel Buren, Musée Fabre Montpellier Méditerranée Métropole

L'œuvre in situ de Daniel Buren au
musée Fabre

Renseignements et inscription auprès de Manon Gaquerel:

m.gaquerel@montpellier3m.fr

Date limite d'inscription au projet : 30 novembre 2018

